

Clôvis et Charlemagne

1. Clôvis et les Mérovingiens

En 481, le chef d'une tribu des Francs, Clôvis, unit tous les Francs sous son commandement et devint leur roi. Il créa ainsi le Royaume* franc qui s'étendait sur le nord de la Gaule. Sous son règne*, les Francs agrandirent leur territoire.

En 496, Clôvis se convertit* au christianisme et se fait baptiser à Reims, dès lors, les rois de France seront chrétiens*.

Après la mort de Clôvis, ses fils puis leurs descendants que l'on appelle les Mérovingiens, se partagèrent le royaume.

2. Charlemagne et l'Empire Carolingien

Au 8ème siècle, Pépin le Bref, puis son fils Charlemagne agrandirent le royaume en organisant la conquête de nouveaux territoires. En 800 Charlemagne fut sacré* empereur par le pape. Pour faire appliquer les lois à tout son empire*, il nomma des comtes* à qui il confia à chacun une région. Les descendants de Charlemagne furent appelés les Carolingiens.

Charlemagne a encouragé l'Église à ouvrir des écoles mais ce n'est pas lui qui l'a inventée.

